



## Credixia ouvre sa première agence franchisée à Sartrouville

Un an après avoir lancé son développement en franchise, le réseau de courtage en crédit **Credixia** ouvre sa première agence franchisée en s'installant à Sartrouville dans le département des Yvelines.

Une première franchise dans un secteur en pleine croissance



L'enseigne **Credixia** s'enrichit d'une nouvelle agence, et pas des moindres : le concept accueille son premier franchisé en la personne de **Cyril Gourinchas, qui, avec son associée Carmen Kuntz**, a ouvert en ce début d'automne son agence à Sartrouville, dans le département des Yvelines.

Installés au cœur de la ville, au 88 avenue de la République, tous deux sont à l'écoute de leurs clients pour leur proposer les meilleures offres de prêts en concordance avec leur projet et leurs attentes. L'agence a l'avantage de se situer à deux minutes à pied de la gare, et couvre **un secteur en pleine croissance économique et immobilière**, avec de nombreux commerces et entreprises.

Une réelle expertise métier

Pour remplir sa mission, Cyril peut s'appuyer sur **son expérience mêlant les milieux bancaire et immobilier**, avec des postes de conseiller financier, d'animateur commercial en financement, de contrôleur et analyste de risques et d'expert en évaluation immobilière. Carmen apporte pour sa part ses connaissances **en matière de gestion et de comptabilité**.



[Visualiser l'article](#)

Tous deux ont également la chance de pouvoir s'appuyer sur les 20 ans d'expertise de la marque, et surtout sur un concept qui se démarque avec une offre entièrement gratuite pour les particuliers qui font appel à ses services. **Qualité de service, transparence, éthique et respect des partenaires** sont les mots d'ordre du groupe : " **CREDIXIA** nous a proposé un concept différenciant de la concurrence avec le 0 frais de courtage au client particuliers, qui pour nous correspondait à la tendance du marché à venir. Même si nous sommes le 1er franchisé, il n'en demeure pas moins que la société existe depuis 20 ans et est bien implantée sur ce marché " ne manque pas de souligner Cyril, **fier d'être le premier franchisé Credixia** et de se lancer dans cette aventure humaine.

Comme Cyril et Carmen, vous souhaitez vous lancer sur le marché du courtage en crédit avec une enseigne différenciante ? Retrouvez la fiche personnalisée du concept sur les pages de Toute la Franchise et demandez sa documentation pour découvrir comment devenir franchisé Credixia !